

MUSREMBANG RKPD Kabupaten Lebak Tahun 2026 Tingkat Desa Cikatomas

Farid Padlani - LEBAK.PUBLIKINDONESIA.COM

Jan 14, 2025 - 11:41



Lebak, Publik Banten.Com Cikatomas-MUSREMBANG RKPD Kabupaten Lebak Tahun 2026 Tingkat Desa Cikatomas, diselenggarakan di Kantor Desa Cikatomas. pada Selasa, 14 Januari 2025.

Dalam sambutan Pidatonya Camat Cilograng, Hendi Suhendi S.ip mengungkapkan. Tujuan dilaksanakan MUSREMBANG RKPD Kabupaten Lebak Tahun 2026 Tingkat Desa Cikatomas menyepakati dan daftar usulan dan rancangan perubahan RKPDes.

"Tentunya musrembang maupun kecamatan dan kabupaten melalui penyusunan

RKPD dan renja, harus sesuai dan selaraskan oleh visi misi oleh presiden."Tegasnya

Mari kita bahu-membahu membangun Desa untuk lebih maju oleh karena silahkan Berdiskusi pilih dalam draf skala prioritas pembangunan ditahun 2026.tutupnya

Masih dilokasi yang Sama, Kepala Desa Cikatomas, jaro Yanto dalam sambutannya mengatakan. Kegiatan ini merupakan Rencana pembangunan Desa pada Tahun 2026.

"Saya merasa Bangga dan terimakasih banyak kepada panitia dan juga peserta undangan musrembang ini bisa bersilaturahmi. "Ungkapnya

Perlu diketahui, pembangunan yang ada didesa cikatomas karena ada dukungan dari semua pihak sehingga ada kemajuan dalam infrastruktur untuk menunjang ekonomi masyarakat Desa.

Untuk sektor pertanian, alhamdulillah pihak pemdes sudah membangun irigasi dan jalan jalan usaha tani.

Mari kita dukung bersama membangun Desa Cikatomas sehingga di tahun 2026 nanti Lebih maju lagi di segala sektor bidang yang bertujuan untuk mensejahterakan warga masyarakat Desa Cikatomas. Pungkasnya

Pada acara tersebut, dihadiri oleh:

Camat Cilograng, kasi Pemerintahan dan Pertanahan Kecamatan Cilograng, kasi ekbang kecamatan Cilograng, dan staff kecamatan Cilograng. Korwil BKBN, korwil Pendidikan kecamatan Cilograng, Babinsa 0316/danramil Cilograng dan Banbinmas Desa Cikatomas, Humas puskesmas, perwakilan dari BPP Cilograng, Sekdes Desa Cikatomas, kaur keuangan, kaur ekbang, kaur Pemerintahan Desa cikatomas, ketua BPD dan Anggota, ketua LMP Desa Cikatomas, Direktur Bumdes, perwakilan Karang Taruna Desa Cikatomas, Bidan Desa Cikatomas, Tim penggerak PKK dan Posyandu Desa cikatomas, Tokoh Adat, Tokoh Pemuda Tokoh Agama dan Masyarakat, kasi ekbang dan para kepala sekolah seDesa Cikatomas, RW dan Rt sedesa Cikatomas, Linmas Desa Cikatomas dan warga cikatomas.

(Tim media)